
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0971/2024 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend Ausschreibung für 
neue Carsharing-Stellplätze in Mainz (persönliche Anfrage Donner) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 

1. Warum ist die Ausschreibung bislang nicht erfolgt? 
 
Die Fertigstellung der Vergabeunterlagen befindet sich aktuell in den finalen Zügen. Für 
die Erstellung der Unterlagen waren in den vergangenen Monaten u. a. noch rechtliche 
Prüfungen sowie umfangreiche Vertragsanpassungen, insbesondere im Bereich der E-
Ladeinfrastruktur, im Vergleich zu dem 2021 durchgeführten Vergabeverfahren erfor-
derlich. 
 

2. Für wann kann mit einer Veröffentlichung der Ausschreibung gerechnet werden ? 
 
Eine Veröffentlichung in den kommenden Wochen wird angestrebt. 
 

 
 
 
Mainz, 15.05.2024 
 
gez. Steinkrüger 
 
J. Steinkrüger 
Beigeordnete  


